POLÍTICOS CRUZAN ACUSACIONES, DENUNCIAS.

Calientan el arranque del año electoral

MIENTRAS PANISTAS criticaron a su líder nacional por los acuerdos con el PRI en Coahuila, calificados de "mafiosos" por el Presidente, Xóchitl Gálvez denunció desvíos ante el INE

> POR ISABEL GONZÁLEZ. AURORA ZEPEDA Y HÉCTOR FIGUEROA

A cinco meses de los mayores comicios en la historia del país, el ambiente político se calentó con acusaciones de pactos ilegales, deslindes y denuncias.

En su conferencia matutina, el presidente López Obrador acusó que el fallido acuerdo "mafioso" entre

el PAN y el PRI en Coahuila era para repartirse "el botín" en la renovación de alcaldías y otros

alcaldías y otros espacios, incluidas notarías, secretarías e incluso direcciones de universidades.

"Eso lo publica el presidente del PAN, es increíble, este también lo vamos a premiar, es un servicio a la democracia extraordinario (...) es historia y no es fácil conseguir la información, el mismo señor la puso, quejándose que no le cumplieron", destacó. Calificó de "descarado"

Calificó de "descarado" que el pacto lo diera a conocer en redes sociales el propio Marko Cortés, líder nacional blanquiazul, quien más tarde defendió la legalidad del acuerdo.

Luego, Morena interpuso

un recurso ante el INE para que investigue el reparto de espacios y, por separado, el senador panista Damián Zepeda pidió al partido desconocer los arreglos hechos por su dirigente, lo que secundaron exmilitantes en Michoacán.

"Qué tan perdida debes tener la brújula para no po-



Página: 1 - 2

2/3

derte dar cuenta de lo indebido que es lo que estás publicando, porque sobrepasa con mucho el límite, no nada más de lo moral, sino de lo que es la norma", criticó el legislador.

En tanto, Xóchitl Gálvez, precandidata a la Presidencia por la alianza opositora, presentó una denuncia ante el INE para que indague el presunto desvío de recursos de las liquidaciones de empleados de Notimex a las precampañas morenistas.

PRIMERA I PÁGINAS 2 Y 5

DIVISIÓN OPOSITORA

Presidente critica pacto "mafioso" en Coahuila



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR considera "surrealista" que el líder del PAN exhibiera el documento del reparto de candidaturas

POR ISABEL GONZÁLEZ

iga@gimm.com.mx

I presidente Andrés
Manuel López Obrador calificó de "acuerdo mafioso" el pacto
suscrito entre el PRI y
el PAN el año pasado,
en el que se repartieron cargos públicos
derivados del resultado de
las elecciones en Coahuila
y el Estado de México.

López Obrador estimó que se trata de un acontecimiento "histórico y surrealista" el hecho de que el propio líder del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés, hava exhibido desde redes sociales al PRI, dirigido por Alejandro Moreno, y al hoy gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, por incumplir los acuerdos suscritos en 2023, entre los que se encontraban desde la entrega de seis notarías, varias alcaldías y hasta la Presidencia.

En tono irónico, el jefe del Ejecutivo federal dijo que, así como se reconoce al empresario Claudio X. González "por sus aportaciones a la democracia", lo mismo sucederá con el líder blanquiazul, ya que no es lo mismo que se suponga que hay acuerdos entre partidos y gobernantes, a que aparezca en blanco y negro lo pactado y la firma de puño y letra de los directamente involucrados.

"Lo fantástico o surrealista, lo descarado, es que lo da a conocer el mismo presidente del PAN, pero le tenemos que agradecer mucho porque esto ayuda... y deja de manifiesto que cuando se reparte mal el botín, hay motín", sentenció el mandatario.

Al criticar la clase de "enjuagues" a las que llegan ambas fuerzas políticas, el Presidente de la República aseveró que el PAN pretendió hacer lo mismo en la Ciudad de México, a cambio de ratificar a Ernestina Godoy en el cargo de fiscal general de justicia y liberar a un responsable del llamado cártel inmobiliario

do acuerdo







567 cm²



(El PAN quería) seis notarías. ¿Y el instituto? ¿No hay un instituto de notarías? ¿O cómo se llama el que hace la selección?"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR PRESIDENTE DE MÉXICO

22

re

RI ra

la

os is, c-

e. ees iir e-

o"

)el

er



La coalición Fuerza y Corazón por México es formal, pública y transparente; la hicimos de cara a la Nación para corregir el rumbo y lograr un cambio."

MARKO CORTÉS LÍDER NACIONAL DEL PAN



El presidente López Obrador cuestionó que la oposición firmara un acuerdo de reparto de candidaturas incluso antes de que se llevaran a cabo los procesos de elección de candidatos.



